><**



第27回お宮町秋まつりに参加しました





【西川町のみなさんと】

貢献活動の一環として会場の設営や案内整理、ブースのお手伝いとして参加いたしました。

今年で3回目の参加となりますが、コロナ 禍明けの昨年よりもより多くの人が訪れ、 販売をお手伝いした商品はほぼ完売する など大盛況に終わりました。参加した職員 も来場客との交流だけにとどまらず出展者 である東洋国際文化アカデミーの皆さんと の国際交流を図ることができ、楽しみなが ら参加することができました。

参加した職員によりますと「地域の盛り上がりを肌で感じるイベントに参加できてよかった、今後はもっと積極的に地域に関わっていきたい!」とのコメントが聞かれました。

令和6年10月19日(土)当金庫 小松島支店営業エリア内の企業様や個 人事業主様などで構成される宮町商店 街振興組合主催による「第27回お宮町 秋まつり」が開催されました。当イベン トに産直ブースを出展 する山形県西川 町は当組合と友好締結を結ぶほど深い 関係があり、また町長である 菅野氏は 《ちいきん会》メンバーで当金庫役職員 との繋がりも深いことから、職員が地域



【東洋国際文化アカデミーのみなさんと】

今回のイベントに参加することで「地域コミュニティ活性化や地域と地域を結ぶ お手伝い」ができ役職員一同とても嬉しく思っております。

当金庫では、今後もこのような活動を通して様々な地域貢献活動を推進してまいります。

